

Das Projekt „Zukunft braucht Teilhabe“ des Landesverbandes für körper- und mehrfachbehinderte Menschen wurde um ein Jahr unter dem Namen „MitMensch“ verlängert.

Das Gemeinschaftsprojekt „Gemeinsam für Einander“ der Brücke NMS und der Brücke SH wurde ebenfalls um ein Jahr verlängert.

Für beide abgelaufenen Projekte werden den Anwesenden Presseberichte sowie für das Projekt „Gemeinsam für Einander“ ein schriftlicher Erfahrungsbericht zur Verfügung gestellt.

Herr Bremer schlägt vor, in einem gesonderten Gespräch einige Aspekte der gemachten Erfahrungen näher zu betrachten.